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町内で唯一聖火ランナーを経験された髙橋麻紀さん（ご主人の出身地小白川へ移住 

３年目・横浜市出身）にインタビューです。志望動機や当日までの裏話（？）を伺いました。 

 

Q 広報いいでにも掲載されていましたが、トーチに一目惚れしたことがはじまりだそうで。 

→はい、聖火ランナーにしか買えないとのことで一瞬落ち込みましたが、「いや、応募してみれば

いいじゃん！？」とすぐ切り替え、応募テーマ「現在の地元で活動、またこれからどのような

活動をしていきたいか」ということを記入して早速応募しました。2019 年 12 月 25 日何より

うれしいクリスマスプレゼント、正式な「決定通知」をいただき、一年延期にはなりましたが

無事に当日を迎えることができました。 

 

Q 当日まで練習などされたんですか？ 

→４合瓶に水を入れてトーチの重さを再現し、朝練しました。牛に手を振りながら（笑）初めの

頃は「も～～」と答えてくれてたんですが、だんだん「また来た・・」という目で見られるよ

うになりました（笑）また、2週間前から検温の記録や、人の集まるところには行かない等、や

はり制限がありました。 

 

Q 他になにか準備されたことはありますか？ 

→フェイスブックに全国のランナーのグループがあり、 

すでに走り終えた先輩ランナーから情報を得たことで余裕を 

もって当日を迎えられました。『オリンピックスペシャルネイル』 

も準備し気合いをいれました！ 

 

Q 前日緊張で眠れなかったのでは？ 

→いえ、ふつーーーに寝ました（笑） ※逆に俺が眠れませんでした（隣にいたご主人より） 

 

Ｑ改めて、走り終えて今後どのように活動していきたいですか？ 

→コロナの感染状況により、リレーが開催できなかった地域や、諸事情で走行できなかったラン

ナーの方もいらっしゃいます。そんな中山形県では公道で開催できたこと、また沿道の方々に

応援していいただき 200ｍ2 分間を走ることが出来たことにとても感謝しています。 

これからも、移住者だからこそ見える飯豊町のすばらしさを発信したり、これから移住される方

の懸け橋にもなれるよう、頑張っていきたいです。 

 

貴重な体験談、ありがとうございました！今後、トーチは髙橋家の家宝になること間違いなし

ですね(^_-)-☆ちなみに麻紀さんの義母の弟さんも‘64 東京オリンピックの聖火ランナーだった

そうです。すばらしいご縁ですね。 

館報 

今月のインタビュー 

髙橋麻紀さん（小白川上野） 
椿長生会のみなさん 

ありがとうございました！！ 

 7 月 21 日（水）、長生会のみなさんに除草作業をしていただきま

した。暑い中の作業でしたが大変きれいにしていただき、この場を

お借りして感謝申し上げます。 

トーチは東日本大震災の廃材から、Ｔシャツはペット

ボトルがリサイクルされて作られている 

トーチ：長さ 71 ㎝ 
    重さ 1.2 ㎏ 

畑のはなしすっぺ～ 
第 3 弾 

6 月 30 日（水）、今回の畑の勉強会は現地学習→グループ学習。

現地で見聞きするのが一番！！と大変好評のようでした。 
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 7/23（金）天狗山祭礼に合わせ、地区民登山を行いました。日に日に変わる天気予報でしたが

曇→晴と当日は天候にも恵まれました。それぞれの思いがあって参加いただいた 16 名の皆さん、

無事に下山することができ何よりでしたね！！奉賛会よりもちの振る舞いもあり、皆さんに大変喜

んでいただきました。本当にお疲れさまでした！！ 

 

地区民登山「天狗山」へ 


